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　　　　事業所：１日８名～１０名の方が入浴されています。

　　　市職員様：沢山の研修会に参加されていると思います。口腔ケアの勉強会はしていますか？

　　　　事業所：e-ラーニングやフロア会を使って勉強をしたりしています。利用者様には、食後の口

　　　　　　　　  で、助かっています。ケアマネは、月に１回訪問するだけなので、事業所からの報告

　　　　　　　　  がなく、知らなかったこともあったりします。

　　　見識者様：食事担当などは決めていますか？

　　　　事業所：業務分担の中で担当を決めています。ホットキッチンよりおかずを取っています。

　　　　　　    　ﾄﾞﾘｰﾑｹｱ横尾の方でご飯を炊いたり、お汁の具を増やしたりして提供しています。

　　　　　　　    なるべくおやつは手作りを提供できるように心掛けています。

　地域代表様：横尾町では、孤独死の方が多かったです。高齢者や、空き家も多くなりました。

　　　　事業所：介護サービスが必要な方がおられたら、いつでもご相談下さい。

　　    　※運営推進会議でのアドバイスや嬉しいお言葉をしっかりと職員に伝え共有し、

　　　     より良いケアができるように努めていきたいと思います。これからも宜しくお願い致します。

出席者

市職員　　　　1名　　　　家族　　　　　 0名       利用者　　　　1名   　　

地域代表　　 1名        見識者　　　　1名　　　　事業所　 　　2名

　 ※構成員全５名中、半数以上の４名が出席。よって定足数を満たした。　　
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認知症対応型通所介護

令和7年3月24日（月）

ﾄﾞﾘｰﾑｹｱ横尾

議題・課題
・サービス利用者数等の報告

報告事項

･利用者数などの状況:　　　　　　　　　　　・内外研修の実施または受講状況　　　　　　　　

・現在までの活動報告　　　　　　　　　　　・職員の配置状況　

・苦情・事故等の発生状況　、車輌事故の報告及び今後の予防策

　　　　事業所：今後もご利用者様に関する連絡、報告を細めに行っていきたいと思います。

【　事業所への意見・要望　】

       市職員様：入浴は何名の方が入られていますか？

　　　　　　　　　腔ケアを実施し、DAMを使った口腔体操や職員と一緒にパタカラや早口言葉などの

　　　　　　　　　発声練習を行っています。

　　　見識者様：ﾄﾞﾘｰﾑｹｱ横尾さんからは、ご利用者に何かあった時は連絡報告をして頂いているの
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